

KURZ NOTIERT

LUDOTHEK

Spiele in der Badi

Die Ludothek Kloten verfügt über ein grosses, vielseitiges Angebot an Grossspielen. Am Freitag, 8. Juli, zwischen 16 und 19 Uhr haben die Gäste im Freibad Gelegenheit, eine Auswahl dieser Spiele kennen zu lernen und sich beim Spielen zu amüsieren.

Bereits seit Jahren sind die Grossspiele der Ludothek äusserst beliebt und werden an verschiedenen Anlässen mit viel Freude von grossen und kleinen Festbesuchern gespielt. An Veranstaltungen wie Bundesfeier, Begegnungsfest, Weltstadt Kloten, Stadtfest sind immer wieder Fahrzeuge und Grossspiele in ganz Kloten im Einsatz. Nun sollen für einmal auch die Badi-Gäste in den Genuss einiger Grossspiele kommen. Am Freitag, 8. Juli, von 16 bis 19 Uhr sind freiwillige Mitarbeiterinnen der Ludothek in der Badi anwesend, um hoffentlich vielen grossen und kleinen spielfreudigen Badi-Gästen die Spiele zu erklären und zu zeigen.

Der Anlass kann nur bei gutem Wetter stattfinden – wir hoffen auf Petrus!

BAUKOMMISSION

Wahl Legislatur 2022 bis 2026

Die Baukommission ist eine dem Stadtrat unterstellte Kommission mit selbstständigen Verwaltungsbefugnissen, ihre Amtsdauer beträgt vier Jahre. Neben dem Präsidium, welches aus der Mitte des Stadtrates gewählt wird, besteht die Baukommission aus vier Mitgliedern.

Der Stadtrat dankt allen Parteien und Bewerberinnen und Bewerbern für die hochwertigen Bewerbungen.

Für die Amtsperiode 2022 bis 2026 werden in die Baukommission gewählt:

- Daniel Pfister, Kloten, bisher
- Roman Specogna, Horgen, bisher
- Karl Egg, Kloten, bisher
- Brigitte Fäh, Kloten, bisher

Die neue Amtsperiode beginnt am 1. Juli 2022 in dieser Besetzung.

GENEHMIGUNG

Dienstleistungsvertrag mit dem Staatsarchiv des Kantons Zürich

Der Dienstleistungsvertrag mit dem Staatsarchiv des Kantons Zürich betreffend integrierte Informationsverwaltung (Archiv) für die Dauer von 1. Januar 2023 bis 31. Dezember 2027 wird genehmigt.

Der Betrag von Fr. 72000 wird als gebundene Ausgabe in den Voranschlag 2023 ff. eingestellt.

MITTELSTUFE HINTERWIDEN

Projektwoche #1_like

In der Pfingstwoche hatten die Schülerinnen und Schüler der 4. bis 6. Klasse die Möglichkeit, ihre Fähigkeiten nach ihren Interessen in unterschiedlichen Projekten weiterzuentwickeln.

Einige übten sich im logischen Denken bei Wahrscheinlichkeitsspielen, andere betätigten sich kreativ bei Makramee (Knüpfen), Handlettering oder Urban Sketching oder verbrachten Zeit im Wald und lernten dort Neues über die Natur. Auch ein Selbstverteidigungskurs und ein Input, wie man streiten lernen respektive Streitigkeiten schlichten kann, wurden angeboten. Die Zeit verging viel zu schnell, und die Kinder waren sich einig: Bald wieder so eine abwechslungsreiche Projektwoche wünschen sie sich alle!

Cool bleiben an heissen Tagen

Hitzetage bedeuten eine Belastung für den menschlichen Körper. Für ältere Menschen können ausgeprägte Hitzewellen lebensbedrohlich sein. Mit den Tipps der Gesundheitsdirektion des Kantons Zürich bleiben Sie auch an heissen Tagen cool.

Bei starker Wärmebelastung benötigt der Körper zusätzliche Flüssigkeit. Da ältere Menschen weniger schwitzen und sich das Durstgefühl im Alter verringert, können sich betagte Personen nicht mehr darauf verlassen, dass der Körper sich meldet, wenn er Flüssigkeitsnachschub benötigt.

Die wichtigsten Tipps bei grosser Hitze:

- Trinken Sie in regelmässigen Abständen.
- Nehmen Sie nur leichte Mahlzeiten zu sich.
- Schonen Sie Ihren Körper und vermeiden Sie Anstrengungen.
- Kühlen Sie Ihren Körper, indem Sie leichte Kleidung tragen.
- Schützen Sie sich vor Sonneneinstrahlung.
- Halten Sie sich möglichst nur im Schatten auf, und schliessen Sie Fenster und Läden.

- Unterstützen Sie ältere Personen bei Einkauf, Haushalt oder Gartenarbeit.

Hohe Temperaturen können Auswirkungen auf die Gesundheit haben. Dabei kann die körperliche und geistige Leistungsfähigkeit beeinträchtigt werden. Bei folgenden Symptomen sollten Sie unverzüglich handeln und den Körper kühlen sowie genügend Flüssigkeit zuführen:

Mögliche Symptome bei Hitzestress:

- Hohe Körpertemperatur
- Schwäche und Müdigkeit
- Muskelkrämpfe
- Schwindel und Verwirrtheit
- Erhöhter Puls
- Kopfschmerzen
- Übelkeit, Erbrechen oder Durchfall

Informationen: www.gesundheitsfoerderung-zh.ch/themen/weitere-themen/uebersicht/hitze



Hohe Temperaturen bedeuten Stress für den menschlichen Körper.

BILD JAROSLAW KWOCZALA

«DONNSCHTIG-JASS»

Heute startet die Schweiz-Tournee

Rainer Maria Salzgeber, Sonia Kälin und Stefan Büsser begrüssen in den sieben Livesendungen prominente Gäste und hochkarätige Showgrössen. Jeweils zwei Gemeinden jassen um den Sieg und damit um die Austragung der Sendung in der Folgeweche.

Mit dem heutigen Donnerstag, 7. Juli, startet die «Donnschtig-Jass»-Saison im solothurnischen Grenchen. Die Sendung wird auf SRF1 von 20.05 bis 21.50 Uhr live übertragen und wird hervorbringen, ob die Sendung vom 14. Juli in Schönen-

grund AR oder Neckertal SG ausgetragen wird.

Wer bereits in Grenchen dabei sein möchte: Der Eintritt in den «Donnschtig-Jass» ist gratis – es gilt freie Platzwahl. Einfach in Grenchen vorbeischaun und sich die Plätze für die Live-Sendung sichern.

Weitere Informationen: www.kloten.ch/donnschtig-jass



In Grenchen startet heute die «Donnschtig-Jass»-Tournee 2022.

BILD SRF

«GESCHICHTEN IM PARK»

Neue Geschichten unter freiem Sternenhimmel

Die Spannung steigt: Am Freitag, 15. Juli, und Samstag, 16. Juli, können sich die Besucherinnen und Besucher auf der Hegnerhofwiese an neuen und spannenden «Geschichten im Park» erfreuen. Künstlerinnen und Künstler aus der Region erzählen diese auf verschiedene Weise, wie zum Beispiel durch die modernen Klänge von Gravity, durch die überraschenden Theaterstücke des Improvisationstheaters Roseway und vieles mehr.

Neu gibt es in diesem Jahr auch ein Programm für die jüngeren Zuschauerinnen und Zuschauer. Am Samstag von 14 bis 17 Uhr können Kinder auf dem Hegnerhof den Geschichten vom «Märlpilz» lauschen und dabei leckeres Eis von «Gelati Il Sorriso» geniessen.

Weitere Informationen: www.geschichten-im-park.ch



«Geschichten im Park» unter freiem Sternenhimmel.



BILD STADT KLOTEN (LN)

MOBIDENT IM PFLEGEZENTRUM IM SPITZ

Mobile Zahnbehandlung für die Bewohnenden

Im Pflegezentrum im Spitz werden alle sechs Monate mobile Zahnbehandlungen (mobiDent) angeboten. In den letzten zwei Jahren konnten diese leider aufgrund der Coronapandemie nicht angeboten werden. Nun war es wieder so weit, und mobiDent hat im Pflegezentrum im Spitz Halt gemacht.

Auch im Alter ist das Thema der richtigen Mundhygiene von grosser Bedeu-

tung. Gesunde Zähne und gepflegte Prothesen sind die Grundlage für gutes Kauen und die allgemeine Gesundheit. Mit der mobilen Zahnklinik kommt das Zahnarzt-Team in den Betrieb und bietet allen Bewohnenden vor Ort eine regelmässige zahnmedizinische Betreuung. Folgende Kontrollen und Behandlungen werden direkt vor Ort durchgeführt:

- Zahnreinigung,

- Kontrolle der Mund- und Prothesenhygiene mit Empfehlung von Hilfsmitteln.
- Kontrolle der Mundschleimhaut.
- Zahnärztliche Befundung.
- Zahnärztliche Behandlungen (zum Beispiel Füllung).
- Therapieempfehlung für eine Weiterbehandlung.

25 Bewohnende haben das Angebot von mobiDent wahrgenommen und sich

direkt vor Ort einer Kontrolle oder Behandlung unterzogen. Bereits in sechs Monaten ist es wieder so weit, falls es die aktuelle Situation zulässt. Die Bewohnenden werden frühzeitig über die nächsten Termine informiert.

Im Herbst ist zudem zum ersten Mal ein Augen-Mobil geplant. Die Bewohnenden werden dann vor Ort ihre Augen und ihre Brillen kontrollieren lassen können.